



Juli 2017

Platzordnung

Platzzustand

Es ist nicht erlaubt, auf einem Platz zu spielen, der nicht in einem ordnungsgemäßen Zustand ist.

Nach dem Spiel müssen die Spieler den Platz abziehen, die Linien säubern und gegebenenfalls den Platz wässern.

Das Betreten der Tennisplätze ist nur mit Tennisschuhen erlaubt. Sportschuhe mit stark profilierter Sohle sind verboten.

Schäden auf den Plätzen oder der Vereinsanlage sollten sofort behoben werden und sind, wenn dies nicht möglich ist, dem Platzwart bzw. dem Vorstand umgehend mitzuteilen.

Der Platzwart und der Vorstand sind berechtigt, Plätze, je nach Zustand, für die Überholung zu sperren und über die Bespielbarkeit der Plätze zu entscheiden.

Schäden

Für Schäden, die durch Kinder an der Vereinsanlage verursacht werden, haften die Eltern. Ansonsten haftet der Verursacher für Schäden.

Tiere

Tiere sind an der Leine zu führen. Für Schäden die das Tier an der Vereinsanlage anrichtet haftet der Tierhalter.

Der Vorstand
